



### 石部南小学校3年生と6年生が湖南市役所を訪問！

5月27日に石部南小学校の3年生が、31日に6年生が湖南市役所を訪問されました。議会では、小学生が質問をし、議長や教育長が実際に答弁されていました。6年生は、市長や教育長をはじめ、職員に質問を投げかけ、市のこと学ばれました。

後日6年生から、「湖南市や市議会の仕事や取組がよく分かった。これからもっと湖南市のこと知りたい。」などのお礼の手紙をいただきました。



### 水口ライオンズクラブ様から おひるねベッドと児童書を寄贈

6月2日、水口ライオンズクラブの結成55周年を記念して、おひるねベッド・ミニ100を62台と移動図書館車用児童書24万円相当を寄贈いただきました。市内施設などに設置し児童福祉に活用させていただきます。



### 岩根小学校でホタル学習発表が行われました！

6月4日、岩根小学校6年生によるホタル学習発表会が行われました。岩根小学校では、4年生からホタル学習を行い、4年生では、ホタル新聞を作り、5年生では地域の力をお借りし、校舎裏の川にホタルの幼虫を放流しています。そして、6年生では、「ホタルまつり」を地域とともに開催しますが、今年は学習発表会のみとなりました。その中で6年生はホタルを守る担い手として、4年、5年生にホタルが飛び交う環境を守り引き継いでほしいという願いを込め、「ホタルの生態」をはじめ、6つのテーマに分け、6年生が3年間にわたって学んだことを発表しました。「ホタルの成虫は水しか飲まないことに驚いた」と感想を聞いた児童が語ってくれました。



### 湖南市災害時初動対応訓練を行いました

5月25日に実施した災害時初動対応訓練では、風水害を想定し、災害発生前後における職員の対応業務や地区連絡所との連携について訓練しました。また、令和3年5月に新しくなった、避難情報の発令基準に基づき、警戒レベル3(高齢者等避難)やレベル4(避難指示)を発令した場合の対応についても確認しました。

これから出水期を迎え、台風や大雨などの発生が予想されますが、今回の訓練で確認したことを踏まえ、いざという時にスムーズに対応できるよう努めます。

あなたの周りの身近な出来事や話題をお待ちしています。

問秘書広報課(東庁舎) ☎71・2300 ☎72・1467



### おめでとうございます

#### 滋賀県総あいさつ運動顕彰を受賞

5月21日、望月惇二さん・園泰彦さんが長年に渡る功績により、滋賀県総あいさつ運動顕彰を受賞されました。望月さんは、当日午後に行われた青少年育成団体関係者等交流研修会において、あいさつ運動事例発表もされました。

望月さんは、平成21年から地域内通学路に立ち、あいさつと交通安全の見守りを始められました。地域と積極的に関わりながら現在も活動されています。

園さんは、平成23年から地域小中学生の登下校時あいさつと安全確保をボランティアとして始められ、現在も続けておられます。



望月惇二さん

園泰彦さん



### 株式会社ナフコ様と災害時における物資供給に関する協定を締結しました

5月28日、株式会社ナフコ様と災害時における物資供給に関する協定を締結しました。この協定により、地震や風水害などの災害時に、日用品や作業用品をすぐに供給していただけるようになります。今後は、連絡体制などを整え、災害に備えます。



### 市の児童福祉振興のために Daigasグループ様から除菌ができるおもちゃ箱を寄贈

5月20日、Daigasグループ様から除菌ができるおもちゃ箱7個を寄贈いただきました。

市内公立保育園、こども園で活用させていただきます。